



# 南小 学校通信

大泉町立南小学校 NO. 9 令和6年9月12日(木)



## 全国学力・学習状況調査の結果をお知らせします

4月に6年生が実施した全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。この調査は、児童の学力状況や生活状況の実態を把握・分析し、今後の指導内容や指導方法の改善、生活指導などに役立てることを目的としています。本調査では、1年生からの学びの様子が表れます。本校は、国語・算数ともに全国平均を下回る結果となりました。夏季休業中に、この結果をもとに、つまずきの原因を分析し、その解決のためにはどのような指導をしていくとよいかを検討しました。

その中で、国語と算数に共通して、読むこと、題意を捉えることに課題があることがわかりました。そこで、これまで取り組んできた読書活動の推進に加え、要点や題意を考えて読む経験を積ませたいと考えています。そのほかの分析、検討した内容についても全職員で共有し、各学年において意図的に指導を行っていきたいと思います。



## 郡陸上教室記録会に向けた練習も始まりました

9月26日(木)に太田市陸上競技場で行われる郡陸上教室記録会に向けた練習が9月2日(月)から始まりました。今年度は立候補した児童が多く、希望者全員が出場することはできません。けれども、出場枠をめぐって切磋琢磨していくことで、記録が伸びたり気持ちが強くなったりと、参加者全員が成長するのではないかと思います。また、仲間意識が生まれ、お互いに高め合える良好な関係を築いていけることも期待しています。

運動会の練習もあり、家に帰って疲れが出る児童もいると思います。次の日に疲れが残らないよう、食事と睡眠のサポートをお願いいたします。



種目ごとに練習方法を工夫したり体の使い方のポイントを指導したりしています

けがをしないよう最善の注意を払っています(砂場の整地など)